

29^{ème} année

31 janvier 2025

Edition Spéciale



Réunions au

park inn
by Radisson
LIÈGE AIRPORT

Le Bulletin

Maurice Danloy
Jean-Claude Demoulin
Valérie Duchesne
Catherine Duvivier
Anne-Michèle Fastré
Etienne Galand
Francine Grisard
Daniel Guillaume
Pierre Habsch
Patrick Hainaut
Fernand Henry
Georges Honhon
Dominique Lechanteur
Olivier Lenom
André Lotin
Carmelo Maggio
Angelo Miceli
Jacques Moureau
Alain Niessen
Geneviève Page
Pierre Peiffer
Claudy Prosmans
Leïla Trichili
René Vander Velde

Membres d'honneur

Gilbert Bollen
Jacques Debande
Etienne Dotrimont
Tamara Wintgens



La Commission Jeunesse est aux manettes

CLUBS CONTACTS

BECKUM



NANCY-OUEST



TOYAMA



Soirée Blind Test du 31 janvier

Un beau succès pour cette première soirée Blind Test à l'Athénée Royal d'Ans. Les bénéficiaires de cette soirée seront affectés au programme d'échange de jeunes, YEP de notre club.

Les participants ont été accueillis par Anne-Michèle et Geneviève qui tenaient la caisse. 20 équipes, aux noms parfois originaux (Les Oies de Spa, Les Rollmops ...), ont répondu aux questions de notre animateur, Denis, professeur de mathématiques à l'Athénée. Il avait l'aide de son épouse et de ses enfants.

Plus d'une centaine de personnes ont ainsi cherché à reconnaître des chansons pour donner le titre et son interprète, parfois simplement à l'écoute de quelques premières notes d'un morceau. D'autres épreuves ont amené les concurrents à retrouver des morceaux classiques de dessins animés Disney chantés en langues étrangères ou à distinguer deux chansons se mêlant dans un Mashup.

Les participants ont apprécié l'originalité des questions. L'ambiance était sympathique et conviviale. Les équipes étaient constituées d'amis, de parents de jeunes d'échange ou futurs jeunes d'échange.

Le bar était tenu par une équipe de choc : Ana, Olivier, Angelo, André et Etienne, aidée par trois charmantes élèves de l'école.

Trois équipes ont été récompensées par des packs de notre jus de pomme ou des menus du MacDo de Jemeppe-Ans-Fléron prix remis par Etienne, notre huissier.

Félicitations aux gagnants :

1^{er} ADZ Family

2^{ème} Jacquouilles

3^{ème} Les Verlainois

Merci à tous pour leur participation.

Catherine, photographe et rédactrice









